

DICIEMBRE 2020 | N° 71



# Entrega de reconocimientos de la estrategia radiofónica “Aprende en Casa”

Tancanhuitz, S.L.P.

## APLICACIÓN DE EXÁMENES NOVIEMBRE



Ante la contingencia ocasionada por el COVID-19 se pausaron nuestras actividades, afectando a miles de educandos de las diferentes regiones a las que atendemos entre ellas las más vulnerables fue la región huasteca, en la cual atendemos a nuestro educandos en su lengua madre, por ello se realizó la estrategia radiofónica “Aprende en casa” en donde pudimos atender la necesidad educativa que en estos meses se presentó.

Dicha estrategia se transmitió de lunes a viernes en un horario de 2 a 2:30 pm por medio de la frecuencia radiofónica “XEANT La voz de las huastecas” con la cual nuestros educandos tienen acceso.

Y para reconocer todo este arduo trabajo nuestro titular Helios Barragán hizo entrega de la placa conmemorativa a todo

el equipo de trabajo que realizó este proyecto, compañeros que apoyaron en la interpretación, grabación y producción de guiones todo esto en beneficio de la educación de los pueblos indígenas tenek y nahuatl de la huasteca.

